



Temps R&D : mercredi 17 janvier – Nice / 16h 30 – 18h 30
Maison de l'Etudiant

Thématique générique :

Quels sont les enjeux de la réforme relative aux lycées professionnels ?

Axes de réflexions pouvant être abordés :

- Ces évolutions auront-elles des incidences sur le contenu des formations dispensées ?
- Cela modifiera-t-il la typologie des publics bénéficiaires, actuels ou potentiels, amenés à poursuivre ce type d'étude ?
- A l'avenir, quelle crédibilité les lycées professionnels peuvent-ils avoir en terme de représentation symbolique et en matière de qualité de l'enseignement dispensé dans le cadre de cette formation initiale ?
- Comment peuvent-ils se positionner vis-à-vis de l'accès à l'enseignement supérieur et de l'apprentissage ?
- Ont-ils vocation à situer plutôt dans le champ de l'éducation nationale ou de l'insertion professionnelle ?

Le public :

Un groupe d'une quinzaine de salariés de l'Afev, composé des responsables régionaux et nationaux de la structure. Il s'agit des cadres qui animent notre projet à l'échelle de nos différents territoires d'implantation et qui ont la responsabilité de nos programmes d'intervention au niveau national (éducation, logement, économie sociale et solidaire...).

Un texte de référence :

Une interview d'Aziz Jellab, professeur de sociologie à l'université Lille 3.

http://www.cafepedagogique.net/lemensuel/lesysteme/Pages/2009/101_EntretienavecAzizJellab.aspx

Deux intervenants pressentis :

Yves Costa – Doyen des IEN et référent académique.
Philippe Albert – Proviseur LG, LY et LP Les Eucalyptus